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Aos vinte e oito dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um, às nove horas e
quinze minutos, em sessão remota, por aplicativo eletrônico google meet, teve início a
seiscentésima nonagésima  primeira sessão ordinária do Conselho de Administração do
PREVIMPA. Na verificação do quórum, estavam presentes os seguintes Conselheiros titulares:
Ângela Beatriz Luckei Rodrigues, Cinéia dos Santos, Edmilson Todeschini, Edson Zomar de
Oliveira,  Fernanda Antunes Zini, Jeferson Miola, Lucimar Rodrigues de Souza, Raul Federico
Gicacobone, Rogério dos Santos Colpes, Rosane Sulzbach, Sergio Luiz Brum,  Teddy Biassusi,
Thiago Aguiar de Moraes,  Sinthia Santos Mayer, Valdionor da Rosa Freitas e Wilibaldo Josué
Grüner Scherer. Na ausência dos titulares assumiram a titularidade os suplentes André Brum de
Sá,  Daniela Fernandes de Almeida Coelho, Janaína Sagastume Vieira,  e Luiz Ferrari Borba.
Participaram da sessão sem direito a voto os Conselheiros suplentes Márcia Rosi Apolo
Ferreira, Elaine Rosner Silveira, Cesar Daniel Assis Rolim e Luciana Monteiro Moura. Aberta a
sessão com  vinte Conselheiros. A sessão foi conduzida pelo Presidente Edmilson Todeschini.
Presente o Vice-Presidente Rogério dos Santos Colpes e a Secretária de Mesa Lucimar
Rodrigues de Souza. Aberta a sessão com vinte Conselheiros. APRECIAÇÃO DE ATA: A Ata
da sessão ordinária realizada dia 21/9/2021 foi aprovada por dezenove Conselheiros. Houve
uma abstenção, da Conselheira Angela Beatriz Luckei Rodrigues, pois não estava na sessão
realizada dia 21/9/2021. INFORMES: O Conselheiro Sergio Brum informou acerca de evento
eletrônico a ser promovido pela ASTEC, com a participação do SIMPA, para valorização do
servidor a semana dedicada ao servidor público. Sem outros informes, passou-se à ordem do
dia. ORDEM DO DIA – ITEM UM: Discussão e apreciação da proposta orçamentária do
PREVIMPA para 2022, processo SEI 21.13.000004631-3. Além dos Conselheiros, participou do
debate o servidor da ASSEPLA Renan da Silva Aguiar. Falaram os Conselheiros Edson, Sergio
Brum, Rosane, Fernanda, Elaine, Márcia, Jeferson e Wilibaldo. Encerrado o debate, a matéria
foi posta em votação e  a proposa orçamentária para 2022 foi aprovada por sete votos, dos
Conselheiros Cinéia, Fernanda, Rosane, Teddy, Wilibaldo, Janaína e André Brum. Não houve
qualquer voto contrário. Houve doze abstenções, dos Conselheiros Edson, Jefeson, Lucimar,
Raul, Colpes, Sergio Brum, Freitas, Borba, Daniela, Angela, Thiago e Edmilson. A Conselheira
Sinthia não votou por problemas de conexão. Uma vez que as abstenções não são
consideradas para fins de aprovação ou rejeição e que a matéria não demanda de quórum
especial, a aprovação deu-se por maioria simples. Declaração de voto Conselheiro Jeferson,
nos seguintes termos:  “A proposta orçamentária indica a continuidade da política de perdas
salariais e não sinaliza preocupação do governo com o início de um processo de reposição das
significativas perdas salariais acumuladas nos últimos anos, em que pese as finanças
municipais apresentarem espaço para tais reposições”. ORDEM DO DIA – ITEM DOIS: Debate
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e esclarecimentos acerca do represamento das aposentadorias dos servidores municipais, com
o convite da Direção do PREVIMPA. A convite, compareceram a Diretora Previdenciária Carin
Cecília da Rosa Carvalho e a Diretora Adjunta Simone da Rocha Custódio. Falaram os
Conselheiros Borba, Márcia, André Brum, Edmilson, Colpes, Jeferson e Wilibaldo. Após os
esclarecimentos, o assunto foi encerrado sem deliberações, dado o caráter meramente
informativo do item. ORDEM DO DIA – ITEM TRÊS: Discussão e apreciação de minuta de
parecer de relatoria da Conselheira Fernanda Antunes Zini no processo SEI 19.13.000003440-
3, de filiação à ANEPREM. A Conselheira Fernanda esclareceu que não foram respondidas as
indagações deste Conselho, remetidas à Direção-Geral. Além da relatora, falaram os
Conselheiros Edson, Borba, Wilibado e Thiago. Após as manifestações, foi procedida votação
preliminar de modo a decidir se o assunto permanecerá em pauta aguardando resposta da
Direção-Geral ou se está apto a prosseguir com a apreciação da minuta de parecer da
Conselheira Fernanda. Dezessete Conselheiros votaram pelo aguardo de resposta da Direção-
Geral e manutenção em pauta para apreciação da matéria em sessão futura. Houve dois votos
pelo prosseguimento e imediata votação da minuta de parecer. Neste sentido votaram a
Conselheira Relatora Fernanda e o Conselheiro André Brum. Houve uma abstenção, da
Conselheira Cinéia. Então, o item será incluído na pauta de sessão futura. ORDEM DO DIA –
ITEM QUATRO:  Discussão e apreciação de minuta de parecer de relatoria da Conselheira
Sinthia Santos Mayer, acerca de contrato com a Caixa Econômica Federal para a custódia
qualificada para títulos públicos federais, processo SEI 18.13.000005048-9. Item prejudicado,
pois a minuta de parecer não está pronta. A relatoria ficará para sessão futura. ORDEM DO DIA
– ITEM CINCO:  Discussão e apreciação de minuta de parecer no processo 21.13.000004858-8,
de contratação direta da ABIPEM para o curso Giro de Investimentos. Embora não tenha
relatoria previamente definida, para não inviabilizar o evento o Conselheiro Presidente
apresentou breve minuta de parecer e a submeteu à discussão e apreciação dos demais
Conselheiros. Houve manifestação dos Conselheiros Freitas e Fernanda. Posta em apreciação,
a minuta foi aprovada pelos dezoito Conselheiros presentes no momento da votação. Não
votaram os Conselheiros Borba e Sinthia, por falta de conexão remota. ORDEM DO DIA – ITEM
SEIS: Definição da pauta para sessão futura. A pauta da sessão ordinária a realizar-se dia 5 de
outubro de 2021 compreenderá: 1 –  Discussão e apreciação de minuta de parecer de relatoria
da Conselheira Fernanda Antunes Zini no processo SEI 19.13.000003440-3, de filiação à
ANEPREM; 2 – Discussão e apreciação de minuta de parecer de relatoria da Conselheira
Sinthia Santos Mayer, acerca de contrato com a Caixa Econômica Federal para a custódia
qualificada para títulos públicos federais, processo SEI 18.13.000005048-9; 3 – Discussão
acerca do projeto de lei de alterações na Lei Complementar Municipal  133/85 em matéria
previdenciária; 4 – Debate sobre o plano de incremento da previdência complementar, com
convite à Direção-Geral para esclarecimentos; 5 – Indicação de 2 Conselheiros para o seminário
sul-brasileiro de previdência pública,  a realizar-se em Caxias do Sul, de 8 a 10 de novembro de
2021; 6 – Outros assuntos a serem pautados até o dia 30/9/2021. A sessão foi encerrada às
10h28min. A presente ata foi lavrada pela Secretária de Mesa Lucimar Rodrigues de Souza.

André Brum de Sá                                            Angela Beatriz Luckei Rodrigues

 Cinéia dos Santos                                              Daniela Fernandes Almeida Coelho

Edmilson Todeschini                                        Edson Zomar de Oliveira

Fernanda Antunes Zini                                      Janaína Sagastume Vieira

Jeferson Miola                                                    Lucimar Rodrigues de Souza

Luiz Ferrari Borba                                              Raul Federico Giacobone
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Rogério dos Santos Colpes                                Rosane Sulzbach

Sergio Luiz Brum                                                Sinthia Santos Mayer

Teddy Biassusi                                                   Thiago Aguiar de Moraes    

Valdionor da Rosa Freitas                                   Wilibaldo Josué Grüner Scherer        

 

Documento assinado eletronicamente por Edmilson Todeschini, Presidente do Conselho de
Administração do PREVIMPA, em 05/10/2021, às 10:42, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei
11.419/2006, e o Decreto Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Edson Zomar de Oliveira, Conselheiro(a), em
05/10/2021, às 10:43, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Wilibaldo Josue Gruner Scherer, Conselheiro(a),
em 05/10/2021, às 10:45, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto
Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Fernanda Antunes Zini, Conselheiro(a), em
05/10/2021, às 10:49, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por ANDRE BRUM DE SÁ, Conselheiro(a), em
05/10/2021, às 10:50, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Angela Beatriz Luckei Rodrigues,
Conselheiro(a), em 05/10/2021, às 10:58, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e
o Decreto Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Cinéia dos Santos, Conselheiro(a), em
05/10/2021, às 11:33, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Janaína Sagastume Vieira, Conselheiro(a), em
05/10/2021, às 11:33, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Teddy Biassusi, Conselheiro(a), em 05/10/2021,
às 11:34, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Luis Ferrari Borba, Conselheiro(a), em
05/10/2021, às 15:31, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Lucimar Souza, Conselheiro(a), em 05/10/2021,
às 19:03, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.
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Documento assinado eletronicamente por Elaine Rosner Silveira, Conselheiro(a), em
06/10/2021, às 14:16, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Rosane Sulzbach, Conselheiro(a), em 06/10/2021,
às 15:33, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site
http://sei.procempa.com.br/autenticidade/seipmpa informando o código verificador 15818309
e o código CRC 36B2D8D3.
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